
VERBALE n. 47 - GIUNTA DEL COLLEGIO DEI DIRETTORI DI DIPARTIMENTO
                                                                                       UNIVERSITA' "LA SAPIENZA" ROMA
 

Il  giorno  22/9/2003 alle ore 12,15 si  è riunita la Giunta del  Collegio  dei Direttori  di  Dipartimento presso l’Aula delle
Tele-conferenze, piano terra del Rettorato, per discutere dei seguenti punti all’ordine del giorno:
 

1.       Comunicazioni.
2.       Stato di avanzamento dei gruppi di lavoro Collegio-SAI.
3.       Fondi di dotazione ai Dipartimenti (delibera)
4.       Varie ed eventuali.

 
Sono  presenti  i  professori:  Stefano  BIAGIONI,  Enzo  D’ARCANGELO,  Mario  DOCCI,  Mario

MORCELLINI, Guido MARTINELLI,  Guido PALLADINI, Fabrizio VESTRONI.
Presiede la riunione il Presidente della Giunta: prof. Mario MORCELLINI.
Verbalizza la dr. Emanuela GLORIANI.
Sono presenti, inoltre, in qualità di rappresentanti dei Direttori eletti nel SAI, i professori: Ernesto CHIACCHIERINI, Catello
COSENZA,  Vincenzo MARIGLIANO, Francesco VIETRI.
Sono assenti giustificati i professori: Mario BERTOLOTTI, Giuseppe  CASTORINA, Maria Sofia CORCIULO, 
Gianni DI PILLO,  Mario STEFANINI, Stefano PUGLISI ALLEGRA,  Marina ZANCAN.
 

1.        Comunicazioni
In apertura di seduta il Presidente dà lettura del verbale della riunione del 22/7/2003.
La Giunta approva il verbale all’unanimità.
Il prof. MORCELLINI introduce quelli che sono, a suo parere, i punti di criticità che interessano il Collegio. Egli rileva che, in

un clima di contesto modificato, il ruolo di un organo consultivo quale il Collegio risulta legato all’armonia di funzionamento degli
altri organi. I punti nodali sono i seguenti:

o          Difficoltà di una visione strategica da parte degli organi apicali de La Sapienza.
o          Presenza eventuale, all’interno del SA e del CdA, di rappresentanti del Collegio.
o          Rischio di depotenziamento del ruolo del Collegio a fronte del processo di decongestionamento.
o          Persistenti difficoltà della macchina amministrativa e della routine quotidiana.
o          Chiarimento del rapporto  con i  colleghi di  medicina, con la sperimentazione di un organismo di Coordinamento di

direttori dell’area assistenziale.
o          Istituzione di una Commissione per la ripartizione dei fondi di dotazione ordinaria tra i centri di spesa (cfr. punto 3).
Il Presidente esprime l’opinione che, in presenza di processi di divisione, sia ancor più rilevante un “organismo universale”, che

sia espressione di tutte le istanze. Con l’avvento degli Atenei federati e con la previsione di Collegi di Direttori di Dipartimento in
due Atenei, si rischia che il Collegio dei Direttori di Dipartimento de “La Sapienza” venga depotenziato.
Egli propone, infine, di istituire sperimentalmente un organismo di “Coordinamento di direttori dell’area assistenziale” che istruisca
in via preliminare le questioni attinenti alla Facoltà di Medicina e che legittimi la struttura già istituita negli anni passati, al
momento  coordinata  dal  prof.  Calvieri.  Non  si  tratta  di  organismo  separato  ma funzionale  all’istruttoria  di  problematiche
specifiche che verrebbero comunque affrontate in seduta plenaria. Si tratta di sperimentare un rapporto articolato in cui i Direttori
di medicina siano un gruppo di cui la Giunta si ponga come interfaccia.

Si apre un ampio dibattito sugli argomenti sopra indicati, a cui partecipano i professori: Palladini, Marigliano, Martinelli,
Biagioni, Docci, Vestroni, Vietri, Cosenza.
 

2.      Stato di avanzamento dei gruppi di lavoro Collegio-SAI
Il prof. BIAGIONI, coordinatore della Commissione Collegio-SAI, illustra le ultime proposte di modifica di Statuto preparate

dalla Commissione relative all'art. 6 "Organizzazione dei Dipartimenti" e all'art. 12 "Consiglio di Amministrazione" (allegato 1). 
Egli illustra, inoltre, una proposta di modifica al regolamento tipo dei Dipartimenti che detta le modalità di partecipazione ai
Consigli del personale di enti di ricerca operante nelle strutture dipartimentali (allegato 2). Dopo breve discussione la Giunta
approva all’unanimità le proposte di modifica e dà mandato al prof. Biagioni di curarne la trasmissione agli uffici del SAI.

 
3.      Fondi di dotazione ai Dipartimenti
Il Presidente propone i proff. Vestroni e D’Arcangelo quali rappresentanti del Collegio nella Commissione che si occuperà

della ripartizione dei fondi di dotazione ordinaria tra i centri di spesa.
A seguito della disponibilità fornita dagli interessati la Giunta approva all’unanimità.

 
4.       Varie ed eventuali
Non vi sono argomenti in discussione al punto 3.
 
La seduta è tolta alle ore 14,30.

 
   IL SEGRETARIO                                                                        IL PRESIDENTE
  Emanuela Gloriani                                                                         Mario Morcellini


